



野の花だより

さつき号

就労移行支援事業の新しい拠点ができました！

野の花では開設当初より、それぞれの人を持っている能力を活かして一般企業への就労を大切に考え、就労移行支援事業を主たる一つの事業部門としてきました。この2年間、パン工房での作業が移行支援の主な仕事でした。

しかし、実際に就職を目指し、長期にわたって雇用されるのを望むとき、各々の利用者の適正を今以上にきちんと把握した上で、必要な訓練や支援の方法があるのではないかと考えるようになりました。

幸いにも、地域の事業所の空スペースをお借りすることができ、この4月から新しいプログラムに取り組んでいます。内容は下記の通りです。

野の花移行支援事業の訓練内容

- 1、パン工房での仕事 パンに関わるさまざまな作業に従事します。
- 2、軽作業 箱を折る、のり付けする、などの細かい作業をします。
- 3、農作業 土づくりから収穫までいろいろな作業をします。
- 4、清掃作業 階段、トイレ、作業室などの掃除を手順に沿ってやります。
- 5、施設外就労 何人かが一緒に事業所に赴いて仕事をします。

このような作業を定期的に組み立て、こなしていくことで各人の適正を見、見合った職場を開拓していきます。もちろん、就職後の支援も継続して行います。

障害を持っていても「働きたい」という気持ちがおありの方でしたら、どなたでも歓迎です。微力ですが、手助けさせていただきますので是非ご利用ください。

就労移行

生活介護

香川銀行 サークル

コブ飯山

野の花

普通寺

438 114BK JA産直 コスモ石油 191 綾歌

坂出

府中

その日の一人一人の目標や日課を書いています。

丸亀市飯山町東坂元686-8
(株式会社富士嘉シャツ内)
TEL:0877-98-5033

★大健闘！アビリンピック★

2月7日(日)に、かがわ総合リハビリテーションセンターと高松養護学校にて、平成21年度香川県障がい者技能競技大会が行われました。

今年は、写真撮影競技に松本晃一さん、喫茶サービス競技に辻岡みほさんと三徳恒久さんの3名が参加しました。



松本さんは、1時間かけて各競技の様子を撮影しました。数多くの傑作の中から3枚を提出しました。審査の結果、見事銅賞に輝きました。

辻岡さんと三徳さんは、かなりの緊張で、残念ながら練習の成果を十分発揮することはできなかったですが、明るい笑顔とはきはきした声での接客は大変印象的で、多くのお客さんから褒めていただきました。

参加した皆さんのコメントです。

松本さん「銅賞が取れてうれしいです！」

辻岡さん「頑張りました！参加して良かったです！」

三徳さん「悔しいです！また来年リベンジしたいです！」



★みんなハッスル！軽スポーツ大会★



3月15日、2年ぶりに手をつなぐ育成会の「軽スポーツ大会」に参加しました。仏生山の体育館で玉入れや、フォークダンス、パン食い競争など、他の施設の人たちとも交流してきました。全員がすべての競技に参加し、外でお弁当を食べるなど楽しい時間を過ごしました。

★楽・楽・楽♪グループ外出★

1月中旬、ボーリング、カラオケ、映画の班に分かれてグループ外出をしました。「飯山北地区福祉ママ」様より頂いた義援金を、バス代、電車代に使わせて頂きました。

ボーリング

バスに乗って、スターボールに移動し、楽しいひとときを過ごしました。ボーリングではみんなガード防止レーンを活用し、素晴らしいスコアが出てみんなで大はしゃぎしました！昼食では、回転寿司、ハンバーグに分かれて食べ、みんな大満足でした。



カラオケ



バスに乗って、宇多津ビブレ内にあるカラオケ屋エスパシオに行き、カラオケを楽しみました。自分の歌いたい曲を入れてカいっぱい熱唱している人、映像を見ながら楽しんでいる人、流れている音楽を聴いてリズムをとっている人と、みんなそれぞれがカラオケを楽しめました。

映画

電車に乗って、イオン綾川に行き、映画を観に行きました。それぞれ、「ワンピース」「アバター」「のだめカンタービレ」「カールじいさんの空飛ぶ家」を観ました。みんなドキドキ開演を待ちながら終わったら満足な顔を浮かべていました。

★行ってきました！京都・滋賀一泊旅行★



12月10、11日野の花のメンバーさんの希望を募って、1泊旅行に行ってきました。今回は、ちょっと足を伸ばして京都・滋賀方面へ。

1日目は、京都太秦映画村と嵐山トロッコ列車を楽しんできました。映画村では、まるで時代劇の世界に迷い込んだような建物のなかで、ショーを見たり、お侍さんやお姫様と写真を撮ったり、買い物をしてりと楽しく過ごしました。トロッコ列車では、ふだんとは違う列車にみんなワクワク！まだ紅葉の残る保津川溪谷の眺めをそれぞれ堪能してきました。

そして夜は琵琶湖の眺めがきれいなホテルへ。おいしい晩御飯をみんなで食べ、カラオケで盛り上がりました。そして、温泉につかり旅の疲れを癒しました。今回は各部屋にも露天風呂がついており、部屋風呂を楽しむ人もいました。

2日目は、朝からあいにくの雨でしたが、傘をさして、忍者村へ。昔から伝わる甲賀忍者の道具や生活を紹介してもらい、からくり屋敷ではみんな「えーっ！？」と驚きながら楽しみました。帰り道では、お土産屋さんへ寄り、「あれにしようかな？これにしようかな？」と家族へのお土産を選んだり、自分の旅の思い出として買い物をする人もいました。



バスに乗っている時間も多かった今回の旅行でしたが、いつもとは違う時間をみんなと過ごすことができ、思い出に残る旅行になったと思います。また、仕事をがんばってみんなで旅行に行けるようにしたいです。

寄付金をいただきました！

この度、三菱電機 SOCID-ROOTS 基金様から寄付金20万円をいただきました。就労移行支援事業所のエアコンを購入する予定にしています。

讃州木守会様よりも寄付金10万円をいただきました。今後の活動に役立たせていただきます。

本当にありがとうございました。

就職しました！！

ハローズに入って思うこと

山本 江理子

今は仕事が毎日楽しいです。職場では店長さんをはじめ主任さんやお母さんのような人たちと仕事ができることがうれしいです。

でも、仕事上、注意されることが多いのですが、なんとか1年と1か月になりました。仕方を直して早くしたいと思います。

まかされた仕事は時間までに仕上げられるようにしたいと思います。そのためには効率的な仕方で仕事に取り組んでいきたいと思っています。それに、他の部署のとの交流が少しあり、仕事が楽しいです。



新職員から一言

福井 美里さん：相談支援担当。趣味は、ドライブとおいしい物を食べることです。わからないことがまだまだたくさんありますが、野の花のみなさんと一緒に成長していけたらと思います。みなさんどうぞよろしくお願いいたします。

山下 和也さん：生活介護担当。9月13日生まれのおとめ座の21歳です。血液型はB型です。趣味は、野球をすることとプロレスを見ることです。好きな食べ物は餃子です。ハンバーグも好きです。よろしくお願いいたします。

増田 英恵さん：生活介護担当。22歳のAB型です。趣味は、音楽を聞いたり、ドライブをすることです。はやく仕事を覚えてみんなともっと仲良くなれるように頑張ろうと思っています。よろしくお願いいたします。

施設長から一言

こんにちは、野の花の篠塚です。日頃は、地域の皆様を始め、たくさんの方々に応援していただきありがとうございます。今年度もいろいろなイベントを企画し楽しんでいただくと考えています。昨年の暮れのイベント「ほっとカフェ私たちの仕事展」にはたくさんの方にお越しいただきありがとうございました。

野の花は54の方が利用しています。就職をめざしているグループ・自分の生活を楽しくしていくグループ・がんばって毎日仕事をするグループに分かれて活動しています。軽作業・農作業・ポスティング・パンの製造販売配達など皆様と接することも多く、声をかけていただくことが野の花のメンバーの励みになっています。丸亀市の委託を受け身体障害者の方の相談にも応じています。ご利用ください。

これからも、皆様に応援していただきながら活動していきます。

ことしも8月6日（金）には夏祭りを計画しております。

ぜひ、ご参加ください。楽しい企画満載！！

編集後記

いつになく不順な天候が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

昨年度は、大変お世話になりました。今年度もスタッフ一同新しいことにどんどん挑戦していきたいと考えています。地域の皆様のますますのご支援、よろしくお願いいたします。